

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Segala puji dan syukur peneliti panjatkan kepada Allah SWT. Karena atas rahmat, hidayah, dan karunia-Nya, akhirnya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul **“Daya Tarik Pesan Akun Tiktok Podcast Kesel Aje Dalam Konten Video *Overthinking* Terhadap Peningkatan Minat Penonton”** ini dengan tepat waktu.

Pada kesempatan kali ini, peneliti ingin mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang-orang yang peneliti hormati dan cintai karena telah memberikan dukungan dalam bentuk doa, motivasi, dan dorongan baik dalam segi moril maupun materiil untuk menyelesaikan penyusunan penelitian ini dengan baik dan tepat waktu.

Dalam proses penulisan penelitian ini, peneliti dihadapkan dengan berbagai kesulitan dan hambatan, akan tetapi peneliti ingin mengucapkan terima kasih sebanyak-banyaknya terutama kepada Bapak Jodbay dan Ibu Surya Fitri selaku orang tua yang selalu memberikan doa, dukungan serta kasih sayang yang diberikan oleh peneliti, sehingga peneliti mendapatkan antusiasme dalam menyelesaikan penyusunan penelitian skripsi ini. Dalam kesempatan yang baik ini, penulis juga ingin menyampaikan rasa terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. **Yth. Prof. Dr. Ir. H. Eddy Soeryanto Soegoto, M.T.** selaku Rektor Universitas Komputer yang telah memberikan tempat untuk menuntut ilmu.
2. **Yth. Assoc. Prof. Dr. Lilis Puspitawati, SE.,M.Si.,Ak.,CA.,CRP.,CSRS** selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Komputer Indonesia yang telah memberi kemudahan kepada peneliti dalam penyusunan penelitian ini.
3. **Yth. Dr. Melly Maulin P.,S.Sos.,M.Si.** selaku Ketua Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia serta dosen pembimbing yang

telah dengan sabar memberikan bimbingan, motivasi, arahan, dan masukan yang sangat berguna dalam proses penyelesaian skripsi ini.

4. **Yth. Dr. Manap Solihat M.Si.** selaku Sekretaris Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia sekaligus Dosen Wali bagi peneliti yang telah banyak memberikan masukan, dorongan, serta ilmu yang bermanfaat kepada peneliti selama perkuliahan.
5. **Yth. Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia** yang telah memberikan ilmu selama peneliti dari awal perkuliahan.
6. **Yth. Sekretariat Program Studi Ilmu Komunikasi FISIP Universitas Komputer Indonesia Astri Ikawati, A.Md.Kom. dan Ratna Widiastuti, A.Md.** yang telah meluangkan waktu dan memberikan pelayanan serta membantu segala administrasi yang dibutuhkan selama perkuliahan.
7. Semua pihak yang terkait, yang telah membantu peneliti selama penyusunan penelitian skripsi ini.

Atas segala dukungan serta bantuan yang telah diberikan kepada peneliti, semoga Allah SWT. Memberikan balasan yang berlipat. *Aamiin*. Peneliti mohon maaf atas segala kekurangan yang terdapat pada Skripsi ini.

Wassalamualaikum Wr. Wb.

Bandung, Februari 2023
Peneliti

BENNY LINOVER
NIM. 41818127